

つなぐ

教区へ

西教区へようこそ

シオン教会益田礼拝所と松山教会を訪問 (山口県北部) (愛媛県)



益田礼拝所の女性会会員は1名です。連盟や教区女性会の会報を読み、祈ってくださっています。役員2名が訪問し、5名で礼拝にあづかりました。会員である姉妹の感謝の祈りには、涙が光っていました。



今年5月に50周年を迎えた松山教会へ6月に訪問しました。長い間、連盟加盟をお休みされていましたが、この秋より1名の方が松山教会女性会として加盟されます。主にある交わりが深まっていきますように！



宇部教会女性会

宇部教会のミニバザーです。毎週日曜日、会員さんの畑や庭で育てられた野菜、手作りのジュース、ジャム、スコーン、昆布の佃煮などをバザールしています。

どなたでも参加歓迎です。収益金は女性会活動と教会活動に、もちいられます。

福山教会女性会

35年前、教会の台所増築の際の返済資金捻出のために始まった福山女性会手作りクッキーの会。以来、添加物のない良質な材料を使い、月1回、手作り・販売をしています。



関西 地区花みずきの集い (東中国)

～フィンランドの讃美歌を通して見えること～



発声練習の指導も。アタマと体と心をフルに使う。



讃美歌の意味を確認したり、歌の背景も含めて歌詞を味わう



「讃美は会衆の説教！」
by ルター

関西地区は「震災支援100均 持ち寄りバザー」を



東中国地区では西条教会の「J. F. ケネディから贈られた鐘 (1962.12.5)」のお話を聞く。有志で酒蔵見学。

西中國地と、厚狭教会では同じ講師として証しとコンサート

◆ 女性会プログラムを企画 2017年 宗教改革500年

西教区では2017年3月20日(月・祝)に宗教改革500年記念礼拝をまもります。その前日19日(日)夕方より「教区花みずきの集い」として女性会プログラムを企画しています。

懇親会と共にメインである講演は「宗教改革500年は讃美歌誕生500年！」(仮題)。ルターが会衆の説教として位置付け、作詞や作曲を手掛けて生まれたのがコラール(讃美歌)です。この讃美的歌は、やがて時代や場所によって様々な流れをもちます。讃美歌に学び、養われる一時に乞うご期待！

◆ つなぐこと つながること 西教区は3本柱で

★メール配信：紙の情報より頻度を増やしてタイムリーに情報を一斉メール配信。

メール受信の協力者は、20の連盟加盟教会・礼拝所で50名にも！

★イベント情報の共有：各個女性会や教会のイベントを2ヵ月ごとにまとめたものを一斉配信。

直接訪問できなくても思いを馳せたり、祈りを合わせられたらいいな。

★機関誌「花みずき」：各教会女性会紹介と支援活動等の報告で、横のつながりの一助に・・・。

